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会議に付した事件 

      １ 議会だより（５月１５日号）について 

（１）記事・レイアウトの確認 

      ２ 次回の委員会の開催について 

 

議事の経過 別添のとおり 
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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午前 ９時２９分開議 

○委員長（得重謙二議員）  ただいまから議会だより編集委員会を開きます。 

 本日の協議事項はお手元に配付のとおりです。 

────────────────────────────── 

議会だより（５月１５日号）について【要点記録】 

 ・表紙は、「東川ぼんぼりまつり（昼間）」、「東川ぼんぼりまつり（夕方）」、「緑と文化のプロムナードの

桜」、「動物園の桜及び象」の４案のうち、「緑と文化のプロムナードの桜」を採用することとした。また、見

出しについては、「人を誘う桜並木！～緑と文化のプロムナード～」とし、補足の説明文を併記することとした。

文案については、委員長案を示し、そのとおりとすることに決定した。 

 ・２ページ、３ページの定例会の概要は、討論の文頭についている「・」を、見えやすいように大きく表示するこ

とに決定した。また、「平成３０年度一般会計予算（シティプロモーション事業）」の答弁の後に、１行分余白

を設け、本会議での修正案についての記事を掲載することとした。 

 ・４ページ、５ページの一般会計予算は、「問」と「答」の間に１行余白を設けることとした。 

 ・６ページの議案等の議決結果は、「報告、行政報告、議会報告は議決結果に含まれないのではないか」との意見

があったため、一旦保留し、次回委員会で協議することとした。 

 ・７ページから１２ページの会派質問は、指摘のあった字句の修正を行い、空白部分については関連する写真を掲

載し、最終校で示すこととした。また、最終ページの下段に、このたびの３月定例会から会派質問の方法を変更

したため、そのことに関する記事を掲載することとした。 

 ・１３ページの委員会懇談会は、文字が小さく、ごちゃごちゃしているとの指摘があったため、タイトルの「中心

市街地活性化対策特別委員会が」を削除するとともに、説明の要旨を短縮することに決定した。 

 ・１４ページ、１５ページの委員会レポートは、字句の修正について確認した。 

 ・最終ページの議場コンサートの開催について、議場の建設年を加筆することに決定した。 

 ・全体的な意見として、今号における「シティプロモーション」の表記について、用語集の「シティー」ではなく、

「シティ」で統一することに決定した。 

────────────────────────────── 

次回の委員会の開催について 

○委員長（得重謙二議員）  次回は、４月２０日金曜日の午前９時３０分から、第２会議室で開催いたします。 

本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かございますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（得重謙二議員） 以上で、本日の委員会を散会いたします。 

   午前１１時０５分散会 

────────────────────────────── 


